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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今日は！

　今年も師走に入り、あと一ヶ月となりました。

　恒例となった流行語大賞に、アテネオリンピック

で活躍した北島康介選手が優勝した後インタビュー

に答えて言った「チョー気持ちいい」が選ばれまし

た。皆さんは今年「チョー気持ちいい」といえるよ

うなことがあったでしょうか？

　今日は年次総会であります。次年度役員の選挙と、

次々年度会長の選挙が行われます。次々年度会長は

定款第９条第５節役員の選挙 (ｂ) 会長の任期の項に

「就任する日の直前１８ヶ月以上２年以内に選挙す

るものとする」という規定があり、毎年１２月第一

例会において年次総会を開催して選挙を行っており

ます。この後の年次総会について、よろしくお願い

いたしたいと思います。

　報告事項ですが、地区から特別会費依頼がありま

した。「国際ロータリー１００周年記念碑」の建立

資金会員一人当たり1,000円の拠出について、本日の

理事会で承認されました。年初には、地区としては

事業をやらないといっていた１００周年記念事業で

すが、途中から変更になって記念碑を立てることに

なりました。川越駅前に建てるそうであります。お

近くに行った節には、ご覧になって頂きたいと思い

ます。

　この後の年次総会の後、内山次年度会長にご挨拶

を頂くことになっており、それに時間をとりたいと

思いますので、この辺で終わりにしたいと思います。

新入会員の入会式

新入会員の入会式です。
新人の坂田さんよりご挨拶をして頂きました。

本日は久しぶりに緊張感のある昼食を頂きま
した。
入会に当たりまして、定年がないと言う事で
かなりの決意が必要でした。
私は昭和３３年生まれ。めがねとコンタクト、
そして補聴器の販売を行っております。
皆様どうぞ、宜しくお願い致します。

米山授与　清水治雄 会員



①本日の理事会にて下記の件が承認されました。
　１　前回議事録
　２　次年度役員
　３　１月、２月例会プログラム
　４　ロータリー１００周年記念碑建立に協力
　５　日豪青少年相互訪問団員受け入れ費用の負担
　６　行田さくらＲＣ「ロータリー１００周年記念
　　　チャリティコンサート」の後援

②野中弘之ガバナーエレクト激励会のお知らせ
　　期日　2005年6月17日
　　　　　　（2005年国際大会の期間中）
　　場所　シカゴ市内　レストラン

③ＲＩ会長主催100周年祝賀会議のお知らせ
　　期日　　　2005年4月30日
　　会場　　　新高輪プリンスホテル
　　参加資格　すべてのロータリアンと
　　　　　　　　　　　　　　　　配偶者・ゲスト

④ネパール里親制度への協力を地区が要請

⑤アイバンクへの登録を地区が要請

※②③④は詳細を会員へ即日ファクスにて送付、⑤
　は登録申込書を会場内に廻し希望者にサインをも
　とめる。

幹事報告 島崎政敏 幹事

☆黒渕会長　本日の年次総会、宜しくお願いいた
　　　　　　します。
☆島崎幹事　坂田幸彦さん、入会おめでとう御座
　　　　　　います。
☆佐藤会員　早退させていただきます。
☆大谷会員　阿部会員の北鴻巣店、開店おめでと
　　　　　　う御座います。
☆永島健雄会員　お待ちしていました、坂田さん
　　　　　　　　ご入会おめでとう御座います。
☆小川会員　次年度会長、幹事、ご苦労様です。
☆武笠会員　次年度総会、会長、幹事、ご苦労様
　　　　　　です。
☆小山会員　黒渕年度あと半年です。今後も今の
　　　　　　調子でリーダーシップを発揮してく
　　　　　　ださい。頑張れ、黒渕、島崎。
　　　　　　内山年度、いよいよあと半年となり
　　　　　　ました。「備えあれば、憂いなし」
　　　　　　準備こそ成功の秘訣、頑張って下さ
　　　　　　い。
☆内山会員　次年度の役員、理事の皆様を選任さ
　　　　　　せていただきました。皆様にはニコ
　　　　　　ニコと受けていただきました。有難
　　　　　　う御座いました。
☆山本憲作会員　宜しくお願い申し上げます。
☆小林会員　いよいよ忘年会シーズンです。体を
　　　　　　ご自愛下さい。
☆持田会員　高校三年の長女の進路が決まりまし
　　　　　　た。
☆古沢勇治会員　禁煙１週間続いています。
☆境野会員　冨田さんに、中古車ではありますが
　　　　　　車を御世話になりました。有難うご
　　　　　　ざいました。
☆年次総会ご苦労様です。
　山田会員、古橋会員、鈴木会員、小池利昌会員
　清水治雄会員、福島会員、小島会員、大野会員
☆結婚祝有難うございます。
　清水義会員、持田会員
☆誕生祝有難う御座います。
　諸貫会員、小川会員、坂本会員、碓井会員
　小沢会員
☆坂田会員　入会させていただきました。宜しく
　　　　　　お願いいたします。
　　　　　　さっそく誕生祝有難う御座います。
☆江袋委員　高校二年の娘が弓道で、１月５日、
　　　　　　６日、広島での西日本大会に出場す
　　　　　　ることになりました。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥８１０００

正会員数　　　７４名
本日の出席者　３８名

メークアップ　　　　２名
出席率　　　５３．３３％

出席報告

奨学金の授与
フランチェスカさんとグレン君。



クリスマスパーティーをアドバンテストにて行われ

ます。色んなイベントを用意しておりますので、皆

様ふるってご参加して下さい。

委員会報告

親睦委員会　植田副委員長

今年度の事業につきましては、例会扱いとさせて頂

きます。今から予定の方、入れておいてください。

音楽文化委員会　持田委員長

ネパール里親制度。現地の貧しい生活。また親から

教育に関して関心が薄い。そして経済的な理由から、

子供立ちは働かないわけにはいかない。

募金の程、宜しくお願い致します。

世界社会奉仕委員会　小林委員長

結婚・誕生祝い

結婚祝い

誕生祝い

坂本会員挨拶
素敵なプレゼント、ありがとうございます。
私は今日４９歳になりました。
入会して８年目になりました。
今日坂田君が入りまして、よかったと思う反面、
可愛そうにと思う気持ちとあります（笑）
昨日、従業員にお誕生日おめでとうと言っても
らいました。なかなか嬉しいものです。



黒渕会長：この年次総会は、会員の３分の１…つま

　　　　　り２５名がいないと成り立ちません。

　　　　　今日は、２５名以上おりますので、適用

　　　　　されます。

　　　　　小池利昌会員を次々年度会長として指名

　　　　　させて頂いております。

　　　　　内山会員よりご説明を頂いて、年次総会

　　　　　とさせて頂きます。

内山会員：２００５～２００６年度、私が会長で会

　　　　　長エレクトに小池さん。副会長に湯本さ

　　　　　ん。湯本さんは会員増強に貢献して頂き

　　　　　ました。

　　　　　そして、幹事は山本さんにお願い致しま

　　　　　した。

　　　　　会計は持田さんにお願い致しました。持

　　　　　田さんは会計と言うキャラではないので

　　　　　すが (？) 、お金の動きを的確に把握して

　　　　　頂けたらと思います。

　　　　　そしてSAAなのですが、この後に選任さ

　　　　　せて頂きたいと思います。

　　　　　理事は７名と決められております。

　　　　　福島さん、古沢さんには、親睦委員長を

　　　　　お願い致しました。

　　　　　古沢さんは職業奉仕にて、只今大変勉強

　　　　　されております。来年度は、親睦で鍛え

　　　　　られたほうがよいと思います (笑)

　　　　　そして蔭山さんには、法律の面で助けて

　　　　　頂けたらと……。

　　　　　森島さんにも理事をお願い致しました。

　　　　　そして坂本さんにもお願い致しました。

　　　　　坂本さんはプログラムにも長けておりま

　　　　　す。

　　　　　島崎さんには職業奉仕委員長を、お願い

　　　　　致しました。

　　　　　渡辺さん、ミスターロータリアンと言う

　　　　　事もありまして、そしてまだやりたい事

　　　　　もありますようでして、理事にお願い致

　　　　　しました。

　　　　　以上です。

 

黒渕会長：拍手を持って、ご承認頂けたらと思いま

　　　　　す。

 

内山会員：只今、身の引き締まるような思いでおり

　　　　　ます。

　　　　　会長を受けなければ、ロータリーじゃな

　　　　　いんだと言う事で、お受け致しました。

　　　　　会長として何をやったらいいのか、この

　　　　　半年間悩み続けました。

　　　　　きちっとした会長方針が出来ますように、

　　　　　色々と考えてみたいと思います。

　　　　　そして私としては素晴らしい人に幹事を

　　　　　受けて頂いたと思っております。

　　　　　ロータリーの家族、皆参加して楽しいク

　　　　　ラブにしたい。

　　　　　職業人としては、４つのテストを重んじ

　　　　　て、頑張っていきたいと思います。

　　　　　では次年度山本幹事にマイクを渡します。

山本会員：体は引き締まっておりませんが、気持ち

　　　　　は引き締まっております。

　　　　　人生の終着駅までいられるロータリー、

　　　　　大変素晴らしいです。

　　　　　２５７０地区にて、行田ＲＣは４番目の

　　　　　大人数です。

　　　　　素晴らしいクラブです。

　　　　　内山さんの後ろ３歩下がり、頑張って幹

　　　　　事をお引き受けさせて頂きたいと思いま

　　　　　す。

年次総会


